



C'est la rentrée

LARTELIER ouvrira ses portes le mercredi 2 septembre. Cette reprise de l'activité ne pourra se réaliser sans que les règles sanitaires strictes qui nous sont imposées soient respectées.

La capacité d'accueil de LARTELIER sera réduite à 13 personnes par cours, c'est-à-dire par tranches de 2 h 30. Il ne sera pas possible d'effectuer plus d'un cours par semaine et par personne. Pour que LARTELIER puisse répondre à vos demandes il vous faudra être ponctuel et ne pas déborder sur les horaires. Ainsi je demanderai à chacun de m'indiquer quel serait votre souhait afin de je puisse organiser les journées. Téléphonez-moi au **06 77 50 68 10**.

Je vous rappelle que LARTELIER est ouvert du mercredi au samedi matin. Les horaires des cours sont le matin de 9 h 30 à 12 h et l'après-midi de 14 h à 16 h 30, de 16 h 30 à 18 h et de 18 h à 20 h 30. Le mercredi matin et le mercredi après-midi de 14 h à 16 h 30 sont exclusivement réservés aux enfants et adolescents. Le vendredi matin est réservé pour le cours « modèle vivant ».

Jusqu'à nouvel ordre, pour les adultes le port du masque sera enlevé une fois installé à LARTELIER. Chacun de vous devra venir avec ses affaires personnelles, son savon et sa serviette.

Pour les enfants les mesures barrières seront appliquées et pour le port du masque je suivrai les recommandations officielles.

Si nous sommes respectueux, je suis sûre que toutes les précautions nécessaires à notre protection, que les gestes barrières et le manque de souplesse des horaires ne seront pas des obstacles à votre envie de retrouver LARTELIER.

Bien à vous.

Nathalie